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ATA CINCO DE DOIS MIL E VINTE 

 

----- Aos vinte e oito dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte, reuniram-se 

pelas dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro 

Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária, e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalho: ------------------------

----- Ponto um - Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois - Informações; ---------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três - Propostas; ------------------------------------------------------------------------------- 

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto de ordem de 

trabalhos – Serviço de pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número quatro do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ---------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Da Assembleia Municipal de Almeirim: -----------------------------------------------------------

----- Enviando edital para afixação da Sessão Ordinária da Assembleia Municipal, no dia 

vinte e um de fevereiro. -----------------------------------------------------------------------------------

----- O mesmo foi afixado em local próprio. ----------------------------------------------------------- 

----- Da Vereadora Maria Emília Moreira: --------------------------------------------------------------

----- Enviando email com informação das datas das Sessões de Sensibilização sobre a 

Prevenção Contra os Incêndios Florestais, informando no mesmo que a da freguesia de 

Raposa será no dia dois de março na Sala de Reuniões da Junta de Freguesia. --------------

----- Do Vice Presidente da CMA: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando ofício a solicitar o autocarro da Junta de Freguesia de Raposa entre os 

dias catorze e dezassete de maio para mais uma edição do torneio Santeirim. -------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da CMA: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando ofício a solicitar o envio de informação de saldos, referente aos valores 
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transferidos pelo município no ano de dois mil e dezanove e do saldo em dívida à data 

de trinta e um de dezembro de dois mil e dezanove. ----------------------------------------------

----- Da Vereadora Maria Emília Moreira: --------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar informação se o motorista José Garcias tem serviço para 

a junta no dia vinte de fevereiro a partir das dezasseis horas para deslocar o FIFCA a 

Lisboa, no autocarro da CMA, assim como para o dia vinte e três de fevereiro para ir 

com a USAL a Coimbra, também no autocarro da CMA. -------------------------------------------

----- Foi enviada informação que a junta não tinha serviços agendados para os referidos 

dias. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Vereadora Maria Emília Moreira: --------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar da Acção de Prevenção/Fiscalização no Âmbito da 

Defesa da Floresta Contra Incêndios dois mil e vinte. Informa no mesmo que a 

“Operação Floresta Segura dois mil e vinte” vai estar no Concelho de Almeirim no dia 

vinte e quatro de março, cabendo aos presidentes das juntas de freguesia acompanhar 

a GNR na vistoria aos espaços. ---------------------------------------------------------------------------

----- De Carla Esteves: ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite em nome do Senhor Presidente da CMA para a palestra APAV, os 

primeiros anos – o testemunho de um voluntário com Luís Miguel Caldas, no Salão 

Nobre do Município de Almeirim, no dia vinte e um de fevereiro pelas dezassete e trinta 

minutos. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Da Vereadora Ana Casebre: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com inquérito sobre os transportes que abrangem a freguesia e 

necessidades existentes, de forma a dar resposta a um Estudo de Planeamento do 

Sistema de Transporte Flexível da CIMLT. -------------------------------------------------------------

----- O mesmo foi preenchido e enviado. --------------------------------------------------------------

----- Do Vereador Eurico Henriques: ---------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para a apresentação do livro “A Igreja do Divino Espírito Santo – 

um espaço de memórias”, no dia sete de março na Igreja do Divino Espírito Santo pelas 

dezasseis horas. ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Animadora Susana Simões: ----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar a cura do pátio da AAAF/Cantina Escolar, por se 

encontrar com muita erva dada a humidade. --------------------------------------------------------
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----- A mesma foi feita no período de férias de Carnaval. ------------------------------------------

----- De António Pisco: --------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que a Cimlt está a preparar procedimento para oferecer 

aos membros da respetiva central de compras o acesso à plataforma de faturação 

eletrónica, em princípio da Saphety, existindo também contactos com a Fresoft, por 

exemplo para a realização de formação. --------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Reencaminhando email de divulgação da SPMS – Serviços Partilhados do Ministério 

da Saúde, EPE, alertando para a nova data do Portugal eHealth Summit, para setembro 

de dois mil e vinte. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Reencaminhando email da Associação Bandeira Azul da Europa (ABAE), divulgando 

a terceira edição do Eco-Freguesias XXI. ---------------------------------------------------------------

----- De Filipa Gomes: ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com projeto Psicocuidar da Associação Alzheimer Portugal. -----------

----- De Filipa Gomes: ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com link para a divulgação do Projeto BPI Psicocuidar Alzheimer 

Portugal. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- De Vera Batista: ----------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com informação relativa a problemas na plataforma de queimas e 

queimadas, indicando uma solução alternativa. -----------------------------------------------------

----- De Madalena Gomes, gestora comercial da Altice Empresas: -------------------------------

----- Enviando email com impresso para preenchimento de modo a efetuar a requisição 

da passagem da fibra. --------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Clube Aventura Juvenil da Raposa: ------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar apoio para os abastecimentos a disponibilizar na 

Caminhada a realizar no dia um de março. -----------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- De Maria Leonor Gomes: ----------------------------------------------------------------------------

----- Enviando carta a solicitar apoio logístico na Peregrinação a Pé de Alvalade ao 

Santuário de Fátima, necessitando de banhos para um grupo de doze pessoas no dia 

oito de maio. -------------------------------------------------------------------------------------------------
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----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Do Grupo de Peregrinos de Maria: -----------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar as instalações da Casa da Cultura para almoçar no dia dez 

de maio para um grupo de cerca de sessenta peregrinos. ----------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Do Presidente da CM de Rio Maior: ---------------------------------------------------------------

----- Enviando ofício a solicitar a divulgação do cartaz das Tasquinhas dois mil e vinte. ----

----- O mesmo foi afixado em local próprio. -----------------------------------------------------------

----- De Rute Nicolau, coordenadora da CCA: ----------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar transporte para os utentes do CCA Raposa se deslocarem 

a Almeirim para convívio/comemoração de aniversários dos utentes nascidos no mês de 

fevereiro, a realizar no dia vinte e oito de fevereiro pelas quinze horas nas antigas 

instalações do Centro Paroquial. ------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que no passado dia vinte e dois de fevereiro o sexto Desfile de Carnaval 

foi mais uma vez um sucesso. Participaram no mesmo o Rancho Folclórico Os 

Camponeses de Raposa, o CAJ Raposa, a Junta de Freguesia e vários populares. -----------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que a junta tem efetuado vários transportes com os utentes inscritos 

nas atividades do Centro Paroquial, tais como para Lisboa, para a sede do Centro em 

Almeirim e para outros locais. Tem apoiado também na compra de tecidos e outros 

materiais. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que foram solicitados ao Senhor António José Gonçalves Flausino três 

orçamentos para pinturas e colocação do teto da biblioteca, os quais serão depois 

reencaminhados para a CMA a fim de serem analisados pelo presidente para, se 

possível, haver uma participação do referido município no pagamento da obra.------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas: -------------------------------------------------------------------------------------- 
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----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor fazer-se um passeio para a terceira idade às Amendoeiras em Flor no dia 

sete de março e que, caso os lugares não fiquem preenchidos, se inscrevam a média 

idade. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que deu entrada na secretaria da junta um pedido de estágio para o 

jovem residente na Raposa Rui Jorge Duarte da Silva Tapada, sendo o mesmo de 

duzentas horas no contexto de Proteção Civil. -------------------------------------------------------

----- O executivo analisou o pedido e, dado tratar-se de um aluno da aldeia, aprovou por 

unanimidade que o estágio seja efetuado na junta de Raposa, estando previsto o seu 

início em meados de março. ------------------------------------------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas e quinze minutos redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, 

que depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------------------------- 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 

 


